



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su beneplácito por la participación en la Pontlevoy Heritage Cup 2023 torneo en la comuna de Pontlevoy, Francia, de Gino Maritano y Bautista Tomassoni, ambos de la ciudad de Roldán, como integrantes del equipo de juveniles de Old Resian, representando a Argentina.

Diputada Provincial
Di Stefano, Silvana



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Durante el mundial de rugby Francia 2023, donde Argentina estuvo representada por Los Pumas, también se sucedieron otras competencias, como la Pontlevoy Heritage Cup 2023.

Un equipo juvenil de Old Resian fue seleccionado para participar representado a nuestro país, en el prestigioso Pontlevoy Heritage Cup 2023, también conocido como el I Torneo Mundial de Rugby Escolar, durante el mes de septiembre de 2023, en el período previo a la Copa Mundial de Rugby 2023. Esta prestigiosa experiencia de rugby diseñada como un torneo de Rugby 7 U15, incluyó a unos 700 jugadores de más de 20 países y donde además de rugby se desarrollaron otras actividades con el objetivo de promover los valores del deporte, la diversidad cultural, la convivencia y el Rugby educativo.

Cada delegación, conforme a los reglamentos, constó de 12 niños y/o niñas nacidos/as entre el 8 de septiembre de 2008 y el 7 de septiembre de 2010, todos ellos menores de 15 años al momento del evento, acompañados por dos profesores adultos.

Destacamos la presencia de Gino Maritano y Bautista Tomassoni, ambos de la ciudad de Roldán, como partes integrantes de la delegación rosarina, quienes formaron parte de esta maravillosa experiencia, que incluyó no sólo la práctica del deporte, sino que también debieron concretar otras actividades que le permitieron sumar puntos, como el Rugby Short, que consistía en la realización de dos cortos audiovisuales para presentarlos ante un jurado, mostrando los valores del rugby y también Rugby Chef competencia culinaria, en la cual cada equipo debió preparar un plato típico de su país, representativo de su cultura.

Otro aspecto muy importante, fue la experiencia de convivir y compartir junto a otras delegaciones, de la estadía en el campus del colegio Pontlevoy Abbey, una imponente y majestuosa Abadía fundada en 1034, ubicada a 235 km al sur de París.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Sin lugar a dudas, resulta gratificante la participación de estos jóvenes santafesinos en la Pontlevoy Heritage Cup 2023, quienes han tenido una ardua preparación, entrenando, tomando clases de francés, de cocina y capacitándose en la creación de cortos audiovisuales.

Por lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen con la aprobación del presente proyecto.

Diputada Provincial
Di Stefano, Silvana